



Sismo en Sonora: Protección Civil y SSP confirman a Alfonso Durazo que no hubo daños

El temblor registrado durante la madrugada de este viernes fue de más de 6 grados y su epicentro fue en Santa Rosalía, Baja California Sur, confirmó esta mañana el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo. A través de sus redes sociales, el mandatario estatal indicó que estuvo en contacto con la Coordinación Estatal de Protección Civil y la Secretaría de Seguridad Pública, quienes precisaron que no hubo daños. Por su parte, la Secretaría de Marina indicó que no hay alerta de Tsunami, por lo que la operación portuaria continuará sin afectación.

<https://www.elimparcial.com/sonora/sonora/Sismo-en-Sonora-Proteccion-Civil-y-SSP-confirman-a-Alfonso-Durazo-que-no-hubo-danos-20221104-0007.html>